

04/08/2023



LA MAÑANERA ENTRE LÍNEAS

“¡Con los niños no!”



En una mañanera para inyectar más polémica, el presidente se pone al tú por tú con sus adversarios respondiéndoles con su misma frase: “con los niños no” luego de las críticas que han surgido por los contenidos de los libros de texto gratuitos. Además, dijo que para tranquilidad de los padres de familia y de todos los interesados, a partir del martes habrá conferencias vespertinas para dar a conocer los contenidos de cada uno de los libros. “Para que ya no haya manipulación, decir que contienen los libros, quiénes los hicieron, si son doctrinarios, si tienen el virus del comunismo, cuál es el fundamento teórico, quiénes participaron. Vamos a revisar los libros y que informen, que son maestros, pedagogos, libro por libro, no nos vayan a querer censurar, no vayan a decir que queremos adoctrinar e inyectar el virus del comunismo...Es una facultad del Ejecutivo la elaboración de los libros de texto, está en el artículo 3 de la Constitución...”

Luego de que el gobernador de Texas, Greg Abbott, exigiera al mandatario mexicano que controle la migración en la frontera, recalcó que “no se puede debatir con quienes no tienen conocimiento de la condición humana, no saben del por qué de la migración o aunque lo sepan no les importa, ellos actúan de manera inhumana, y en forma inmoral. En sus iglesias los van a cuestionar...”

Reiteró que si el fallo del Tribunal Electoral le prohíbe hablar de la candidata de la oposición, lo cumplirá. “Lo que me llama la atención es que ostentan que yo agredí verbalmente a la señora con lo que yo expresé y quiero que me digan que fue lo que dije, según lo cual se trató de un agravio o violencia de género, porque dije que era la candidata del bloque conservador, pues es cierto?Cuál es la violencia de género, no es cierto que es la candidata de Claudio? Y él fue el que hizo la encuesta, y de ahí dijeron que era la mejor opción y de ahí empezaron a echar a andar una campaña, esto es política y es lo más legal que puede haber. No estoy influyendo nada, solo hablo de una realidad...”

Finalmente, se despidió para iniciar su gira por el sureste para supervisar la obra del Tren Maya.



j.gomez@instituto.to



instituto.to



@instituto_

LO QUE DIJO

¿DE QUE SE TRATÓ LA MAÑANERA DE HOY?

- Hizo un recuento de la estrategia de seguridad que se ha llevado a cabo en los últimos 30 años en la CDMX, resaltó la labor de cada dirigente de la CDMX, incluyendo a Marcelo Ebrard y Claudia Sheinbaum.
- "Lo que le llama la atención es que ostentan que yo agredí verbalmente a la señora con lo que yo expresé y quiero que me digan que fue lo que dije, según lo cual se trató de un agravio o violencia de género, porque dije que era la candidata del bloque conservador, pues es cierto. ¿Cuál es la violencia de género, no es cierto que es la candidata de Claudio? Él fue el que hizo la encuesta y de ahí dijeron que era la mejor opción y de ahí empezaron a echar a andar una campaña, esto es política y es lo más legal que puede haber. No está influyendo nada, solo habla de una realidad.
- Hay un bloque conservador que está en contra de la transformación. Dijo que no está violando ninguna ley ni está interviniendo en la elección. Aseguró que lo único que hizo fue prevenir a la gente que este grupo de corruptos quiere regresar, no es cuestión de género.
- Imaginen sin la mañanera...si con la mañanera no logramos equilibrarnos, todos los periódicos, 99.9% en contra. Desde la época de Madero nunca se había atacado tanto, ni siquiera quieren la mañanera, dónde está la libertad de expresión?
- Si el tribunal dice que no hable de la señora va a quedar en evidencia que ese tribunal está vendido ¿Cómo se va a silenciar a las personas? El tribunal como no cambió sigue estando en las mismas, recordó que canceló candidaturas por consigna de potentados.
- Acaban de dar a conocer que a un ministro lo destituyeron y lo van a juzgar porque de EEUU se le acusó de estar protegiendo a delincuentes, mostró que esta persona protegió a un integrante del CJNG.
- Tiene su conciencia tranquila y los adversarios no pasan de insultos, también se molestan porque algunos mantenían privilegios, sacaban provecho del gobierno y ya no, pero son relativamente pocos, la mayoría de potentados de México están haciendo negocios lícitos, con ganancias razonables.
- Le preguntan si es feliz y dice que como todos los seres humanos, tiene momentos de tristeza o de alegría pero hay cosas que a uno lo hacen muy feliz como el ayudar al prójimo, porque uno dedica esfuerzo, fatigas para combatir la pobreza y puede ser que aún teniendo buena voluntad no se logre, por varias razones, pero en política tiene mucho que ver la suerte, y yo soy un afortunado. Está en contra de la corrupción, de la riqueza mal habida, tenemos que aprender a autolimitarnos, no decir ninguna grosería, no insultar a nadie, solo dar a conocer todo aquello que daña a los demás, cómo no voy a denunciar la corrupción.
- Destacó que hay encuestas donde se demuestra que la gente de Guanajuato, Jalisco, Chihuahua, lo apoya, y ya no dice qué pasa en otras entidades.
- Esto de los libros de texto es muy importante para que ya no haya manipulación, decir que contienen los libros, quiénes los hicieron, si son doctrinarios, si tienen el virus del comunismo, cuál es el fundamento teórico, quiénes participaron. Vamos a revisar los libros y que informen, libro por libro, no nos vayan a querer censurar, no vayan a decir que queremos adoctrinar e inyectar el virus del comunismo. De cinco a siete, inician el martes las conferencias, para que los papás que quieran conocer sobre los libros respondan todas sus preguntas.
- Es una facultad del Ejecutivo la elaboración de los libros de texto, está en el artículo 3 de la Constitución. No es legal que los gobiernos de los estados frenen esta distribución, no va a entrar el gobierno en polémica. Le dice a Claudio X González que con los niños no, cuestionó si los maestros han hecho paros o se suspenden las clases como antes.
- Se va de gira al sureste, a la supervisión del Tren Maya.
- Luego de que el gobierno de Texas le mandara decir que hiciera algo para controlar la migración en la frontera: no se puede debatir con quienes no tienen conocimiento de la condición humana, no saben del por qué de la migración o aunque lo sepan no les importa, ellos actúan de manera inhumana, y en forma inmoral. En sus iglesias los van a cuestionar.

LO QUE QUISO DECIR

¿CUÁL ES LA INTENCIONALIDAD ESTRATÉGICA DE SU COMUNICACIÓN?

- Resalta logros de corcholatas principales.
- Refuerza ataque contra candidata de oposición.
- Llama a su pueblo en contra de adversarios.
- Se coloca como víctima de la censura.
- Exhibe poca objetividad del tribunal electoral.
- Muestra posible complicidad del PJ con crimen organizado.
- Reconoce trabajos lícitos de detractores.
- Consolida su eje de primero los pobres.
- Manda guiño a estados de oposición.
- Alimenta polémica por libros de texto.
- Enseña músculo para defender contenidos.
- Mete presión en obra del Tren Maya.
- Llama a paisanos en contra de ciertos republicanos.

LO VOLVIÓ A DECIR AMLO GREATEST HITS



- Repitió que le llevaron unos documentos donde demuestran que Xóchitl Gálvez recibió dinero de empresas que operaban en la Miguel Hidalgo, envió esa información a la OSC Mexicanos Unidos Contra la Corrupción, para que sus abogados, Gómez Mont, Cossio investiguen. Todos los que han promovido los amparos en contra de las obras de gobierno, no solo no investigan sino que son ellos los que presenten la denuncia en contra mía porque según se violó el secreto bancario. Y por ahí leyó que la Sra. Xóchitl, reconoció que sí la estaban ayudando ellos pero que no le estaban cobrando.
- Mostró en el diccionario qué es la oligarquía ¿Ustedes creen que los que hablan del virus del comunismo en los libros de texto saben qué es el comunismo? Mostró que significa democracia, según el diccionario, destacando que es la voluntad del pueblo. ¿Qué había antes, una democracia o una oligarquía?
- En el 2006, cuando el fraude electoral, quién manejó lo del conteo fue el cuñado de Calderón y luego le vendió la empresa a Carlos Slim y luego el otro cuñado se fue a una editorial española que edita el periódico El País y le pagaban 200 o 300 mil pesos mensuales.
- Somos libres y hay que garantizar el derecho a disentir. Lo mejor es que se argumente.
- Hay quienes todavía le creen a Claudio X González que se está destruyendo el país, ¿En que, en lo económico, en lo social?

PARA NO HABLAR DE:

- Crisis en la CONADE.
- Declaraciones de la titular de INMUJERES.
- Muertes en Río Bravo.
- Violencia en Sonora.
- Recomendación de la ONU por asesinatos.
- Ola de agresiones a periodistas.
- Asesinato de activista LGTB en Aguascalientes.
- Asesinato de militares a civiles en Tamaulipas.
- Francisco Garduño.
- Rechazo a vacuna cubana.
- Dinero entregado a Cuba por médicos.
- Proveedores estrella de la 4T.

CON QUIÉN LO DIJO



El presidente dijo que no quiere que su vocero, Jesús Ramírez, dé a conocer la postura del gobierno en ciertas situaciones cuando tiene el espacio de la mañanera para que él mismo denuncie.



AMLO informó que habrá conferencias vespertinas para dar a conocer los contenidos de los libros de texto gratuitos. En la foto la titular de la SEP, Leticia Ramírez.

LO QUE FALTÓ DECIR

Frentes abiertos de la 4T

+Opacidad en licitaciones. +Violencia.
+Fortalecimiento del crimen organizado.
+Feminicidios. +Desaparecidos. +Pobreza.
+Disputas internas en Morena. +Mujeres.
+Clase media. +Inflación. +Salud. +Migrantes
de LATAM en México.

Trofeo a la frase lucidora del día

